

Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Ajakan Untuk Wujudkan Keamanan Bersama

Sukabumi - SUKABUMI.SPORC.ID

Feb 23, 2024 - 08:48



Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Ajakan Untuk Wujudkan Keamanan Bersama

Dalam rangka mempererat hubungan antara kepolisian dengan masyarakat, Bhabinkamtibmas Desa Cisitu, Briptu Erdian, menggelar kegiatan anjungsana pada Kamis, 22 Februari 2024. Bertempat di Kp. Gandasoli, Desa Cisitu, Kecamatan Nyalindung, kegiatan ini menyuguhkan serangkaian interaksi hangat antara staf desa, masyarakat, dan Briptu Erdian.

Tak hanya sekadar sapaan, namun dalam pertemuan tersebut, Briptu Erdian juga menyampaikan sejumlah himbauan yang mengundang refleksi bersama. Mulai dari ajakan untuk menjaga situasi kamtibmas dengan aktif melakukan ronda

malam di pos Satkamling, hingga himbauan agar selalu siaga menghadapi bencana alam.

"Kami mengajak seluruh warga Desa Cisitu untuk berperan aktif dalam menjaga keamanan wilayah ini. Dengan melakukan ronda malam secara bergotong-royong, kita dapat mencegah terjadinya tindak kejahatan," ujar Briptu Erdian dengan tegas.

Tak hanya itu, dalam momentum yang penuh keakraban tersebut, Briptu Erdian juga menekankan pentingnya kedisiplinan dalam berlalu lintas. "Kami berharap masyarakat dapat tertib dalam berlalu lintas dan selalu menggunakan helm standar nasional Indonesia (SNI), serta menghindari penggunaan knalpot bising yang dapat mengganggu ketenangan lingkungan," tambahnya.

Tak lupa, Briptu Erdian juga mengingatkan tentang bahaya tindak kejahatan seperti pencurian dengan pemberatan (curat), pencurian dengan kekerasan (curas), dan pencurian kendaraan bermotor (curanmor). "Mari kita bersama-sama menjaga keamanan dengan cara sederhana seperti memarkir kendaraan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda," pintanya.

Kegiatan anjingsana tersebut berlangsung dengan lancar dan penuh kehangatan. Briptu Erdian berhasil menciptakan suasana yang santai namun sarat dengan pesan-pesan penting tentang keamanan dan ketertiban bersama. Semoga, melalui interaksi semacam ini, sinergi antara kepolisian dan masyarakat semakin kuat, dan Desa Cisitu tetap menjadi tempat yang aman dan nyaman untuk semua.